

Detalles de la Reciente Visita del Dr. Arturo Frondizi Viaje del Interventor Federal Asamblea Popular en el Talía

Un acontecimiento de destacadísimo relieve constituyó la visita a nuestra localidad del presidente del Comité Nacional de la Unión Cívica Radical, Dr. Arturo Frondizi, que en gira de divulgación de los postulados del radicalismo frente a los problemas del país, ha realizado el Sur argentino.

Organizados los actos del recibimiento al líder radical por el comité local de este partido en nuestra población, los mismos se ajustaron a la organización prevista y superaron con creces el éxito que había previsto, por la entusiasta adhesión popular con que todos ellos contaron.

Es que el arribo del jefe radical se había algo así como el comenzar de una nueva era de libertad y respeto por los derechos ciudadanos al fin lograda con el triunfo de la Revolución Libertadora sobre la larga noche de la tiranía que durante más una década ensombreció al país, en cuya acción tuvo en el Dr. Frondizi, tanto por su jerarquía política como por su intencionalidad y valiente oposición al régimen, a uno de los más eficientes paladines.

Nu Arribo a San Julián
Una cruzaina interminable de vehículos salió al encuentro del dirigente radical, que se alojó en varios hoteles de la localidad, entre otros el Hotel de San Julián y el Hotel de la Marina.

Resuñada la marcha ocupado el Dr. Frondizi el auto del Dr. Lebrero al que fue invitado, se entró a la recepción fue saluda por expresivas muestras de adhesión por el numeroso público que se congregó en la plaza de San Martín hasta el busto al libertador erigido en la misma arteria, a quien rindió homenaje colocando en su basamento una ofrenda floral y de que también participaron los miembros de su comitiva. Drs. Pedro Ciarroli y Manuel White, delegados al Comité Nacional por las provincias de Chubut y Jujuy y el dirigente bonaerense, Dr. Echeverría.

Agasajos a los Visitantes
Colocadas ya todas las instalaciones de la Comitiva Sportsman, momentos después el Dr. Frondizi y los miembros de su comitiva acompañados por el Dr. Lebrero hicieron su entrada en el establecimiento entre entusiastas aplausos y vitores de grata sonoridad, porque también por su espontaneidad la viva y efímera "salsa popular" por la "libertad recuperada", que jilona una nueva etapa meritoria del varer de esta gran fuerza cívica que es la Unión Cívica Radical, sus permanentes logros por los principios republicanos y democráticos.

Fue también un acto de colorido singular deparado por la presencia de la mujer santjulense, que en jornada inculcable supo evidenciar su civismo y resistencia al batir de los comicios a las intenciones del despotismo.

En una cálida improvisación dió la bienvenida y ofreció la demostración por el comité radical de San Julián, el Dr. Leopoldo Morano, cuyos conceptos fueron muy aplaudidos en aversos pasajes de su serena y emotiva exposición.

Acabados los aplausos finales, la señora Soledad V. de Alvarez y la señora de Linares, condecoradas por su ferviente credo radical, obsequiaron al Dr. Frondizi un artístico ramo de flores entre vibrantes aclamaciones y prolongados aplausos, que el jefe del radicalismo agradeció ambientalmente.

Habló el Jefe Radical
Nuevamente vibró el recinto de entusiasmo al ponerse de pie el líder radical para agradecer tantas manifestaciones de simpatía.

Con la atrayente apuesta que es

El Sonido
Semanario Independiente Fund. el 22 de Julio 1933
Año XXIII N. 1102
Dir. y Adm. Amehino, s/n. - Reg. Nac. Prop. Intelectual N. 381.725
Pto. San Julián, Viernes 2 de Marzo 1956

proverbial de su personalidad, comenzando diciendo que la impresión hostil del desierto patagónico que se tiene al partir de la gran urbe, se transforma fundamentalmente al arribar a las playas patagónicas por la generosa cordialidad de sus habitantes. Exaltó después el sentimiento radical inalterable de este pueblo puesto tantas veces de manifiesto en su recibimiento acogedor a honrosos ilustres del radicalismo como Honorio Pueyrredón y Ricardo Balbín y por su resistencia sin dobleces a la tiranía y recordó la figura arrojada de Hipólito Irigoyen en su constante lucha por las libertades argentinas, para afirmar que el radicalismo es un sentimiento que arraigado y vibra latente, para hacer el elogio de los radicales de San Julián por su activa resistencia contra la adversidad pasada.

Hizo otras consideraciones de orden partidario, desdicando que hablaba para el radicalismo y sus simpatizantes, ya que en el acto programado para la noche, había de referirse a los problemas nacionales y a los de la provincia.

Asado Popular
Oficioso sería decir, que el asado servido seguidamente en honor de los distinguidos huéspedes, al que sin ninguna limitación tuvo acceso el pueblo, fué otro acto de fervor ciudadano y expresión democrática y otra prueba admirable del recogido popular organizado por la presencia del líder radical.

Al Pie del Mastil
La noche iba ya cubriendo con su oscuro manto las calles cotidianamente silenciosas de nuestra población a esa misma hora, cuando una abigarrada multitud de vehículos se congregó en el Monumento a la Bandera, a la espera en animados diálogos y crecienta expectativa, para escuchar nuevamente la palabra del jefe radical, que a las 22, se hizo presente acompañado por los miembros de su comitiva, los dirigentes locales y de la delegación del radicalismo de Río Gallegos que acompañó al Dr. Frondizi hasta nuestra localidad.

Acabados los aplausos que siguieron al corear de nuestra canción patria, ocupó la tribuna en nombre de la juventud radical el señor Héctor Linares, que en una feliz improvisación, así como fustigó la estrangulación de los derechos ciudadanos durante la dictadura, rindió tributo a la libertad perdida por obra de quienes gallardamente supieron cuadrarse frente a la tiranía.

Sus conceptos, que culminaron con un reconocimiento de ponderación a la acción democrática del Dr. Frondizi, fueron aplaudidos con insistencia.

Le siguió en el uso de la palabra el presidente del comité radical, Dr. Lebrero, cuyo discurso estuvo dedicado esencialmente al severo análisis de problemas de interés público, que no obstante las frondosas contribuciones del

pueblo durante el régimen depuesto, no sólo quedaron injustamente sin solución, sino que fueron agudizándose con el correr de los años de dictadura. Tal fué el fundamento de su reclamo para que se retiró a una cuestión meticolosa del manejo y destino de los cuantiosos fondos ingresados a la Comuna, solicitada con anterioridad por su pueblo, para dar las debidas satisfacciones al pueblo, cediéndose los estrictos preceptos de la Ley.

Hizo luego un somero análisis de los graves problemas que en estos momentos afronta el vecindario, amenazado de quedarse sin suministro de energía eléctrica y también de un aumento de encarecimiento del agua de consumo.

Y, para acenar la injusticia de tal situación, que a la vez que solventarla ni el Gobierno de la Nación, ni el de la provincia, ni el de la Municipalidad, hizo referencia a las enormes cargas impositivas que han soportado los ganaderos de la zona, que al comenzar a treinta millones de pesos en un solo año, ingresados al erario nacional, sin que siquiera una mínima parte se retribuya en obras tan indispensables como las señaladas.

Por último se refirió al aumento del precio de la fruta, que aun que de imprescindible necesidad para el organismo humano, su adquisición está fuera del alcance de la mayoría de los presupuestos familiares.

La elocuente exposición del Dr. Lebrero fué repetidamente aplaudida por su desvelado, recibiendo también el orador expresivas felicitaciones.

Palabras del Dr. Frondizi
Una salva atronadora cubrió el espacio al situarse el Dr. Frondizi frente al micrófono. Desde sus comienzos, su palabra austera en el enfoque de los problemas, captó la simpatía de la multitud.

Inició su discurso diciendo la hincapié de que pronunció el Dr. Lebrero, con quien coincidió en el criterio al pasado que había quedado atrás, sino a los problemas del presente y del futuro, a través de los postulados del radicalismo.

Dijo que ni el radicalismo ni el personalismo son partidarios del centralismo en la urbe, en los entes administrativos de los pueblos del interior y aceptó en justicia la fundada queja del Dr. Lebrero a este respecto.

A través de ese planteo se formuló a sí mismo la reflexión de que quizá la mejor solución estaba en el mantenimiento de la provincialización, pero dentro de los antiguos límites del territorio de Santa Cruz, para evitar el acrecentamiento impositivo con la instalación del asentamiento del andamiaje administrativo, estimando que bastarían en gran parte a ese fin las regalías del petróleo abundante que se extrae de la región jurisdiccional.

Consideró así que problemas como los señalados serían más factibles de solución, sobre todo, —añadió si se devuelve la autonomía a Y. P. Fr. — que lo llevo a aludir al método que utilizó el régimen depuesto, transformando principalmente a Yacimientos Petrolíferos Fiscales en una simple oficina burocrática, para llegar al propósito de vender casi todo el territorio de Santa Cruz a la Standard Oil de California, afirmando que el radicalismo siempre estuvo, está y estará en contra de la entrega de las reservas fiscales para su explotación por empresas extranjeras.

En otro pasaje de su disertación señaló la posición del radicalismo, manifestando que apoya al gobierno de la Revolución, la que en gran parte se debe a la acción radical, porque desahucias las vías de la pacificación nacional por la negativa del régimen a acceder a los requerimientos del pueblo restableciendo las garantías y libertades constitucionales, no quedó otro camino que el de la insurrección, cuyo clima mejoró el radicalismo para que las fuerzas armadas apoyadas por elementos civiles cumplieran con su deber.

De paso para el norte, el viernes último estuvo en la localidad el Sr. Interventor Federal, don Miguel Ángel Arzo, quien se dirigió a la capital leonesa con el fin de asistir a una reunión de Interventores y Jefes de Policía, que debía realizarse el 23 de febrero.

En la oportunidad puso en conocimiento del Comisionado municipal haberse interesado personalmente ante el Comisionado de Río Gallegos en el asunto de la posible adquisición de los motores de la ex usina de ésa, allanando los inconvenientes de carácter administrativo que pudieran surgir y reiterando su más amplio apoyo para que la población de San Julián pueda resolver éste y todos los demás problemas que la afectan, dentro de las posibilidades que le permita el actual estado financiero de la Nación.

Pero, el radicalismo —agregó— no está en el Gobierno ni tiene compromisos más que con el pueblo, que es la razón de ser de su existencia. Afirmó además que el radicalismo no tiene miedo a que el gobierno se ampare de ninguna fuerza que no emane de la voluntad popular expresada en comicios de la más amplia pureza.

En otro enfoque de su disertación aludió el dirigente radical al problema de la tierra pública, sosteniendo que el radicalismo es firme partidario de la estabilización y arraigo en sus predios de quienes la trabajan, sin sobrestados ni sobregobios burocráticos, para el logro de seguridad y bienestar para los hombres del campo argentino, brindándoles las merecidas compensaciones por sus productos, fuente de los ingresos que sustentan el sistema de seguros por el Banco Central, porque no sólo no estimulen la producción que es causa principal de la situación inflacionista que aqueja al país.

Dijo a continuación que el radicalismo es refractario a los monopolios de cualquier naturaleza y que si la nueva ley de tierras que se proyecta no llega a contemplar las justas aspiraciones de los ganaderos, no la aceptará la agrupación que preside y promoverá su reforma para adecuarla a sus legítimos anhelos.

Y tocando el problema de los precios y de los salarios, manifestó que la ley de tierras debe contribuir con todo derecho el bienestar a que aspira para trabajar en paz y como la mejor forma de coordinación con las empresas para intensificar la producción de agro, porque el campo es quien nos proporciona los alimentos, la materia prima para la industria y las divisas necesarias para poder importar lo que el país necesita.

El Dr. Frondizi finalizó su magistral exposición exhortando a estrechar filas en torno del radicalismo, porque es el partido que canaliza las aspiraciones populares y el que por su trayectoria y sentido de responsabilidad ofrece mayores seguridades para satisfacerlas.

Una vez más el nombre del jefe radical fué insistentemente aclamado al finalizar su brillante discurso, que tan grata impresión dejó en todos quienes lo escucharon.

En Viaje al Norte
El Dr. Frondizi y sus acompañantes, visitaron al día siguiente el Hospital, el puerto, la Cooperativa y otras dependencias locales, suscitándose poco después por vía aérea a Puerto Deseado.

Al partir, los dirigentes radicales fueron también objeto de una cálida

A invitación del Comisionado municipal y a fin de tratar el problema del suministro de energía eléctrica a la población, el miércoles de la pasada semana se realizó en la sala del "Talía" una asamblea popular con vistas a la constitución de una Cooperativa de Electricidad. Previa exposición del Sr. Comisionado acerca de la situación y de las gestiones realizadas en Río Gallegos sobre el particular se inició el debate arribándose a la resolución, por amplia mayoría, de que es conveniente encargar la constitución de la proyectada cooperativa, a cuyo efecto se designó un grupo de vecinos para que integren la Comisión Organizadora, comisión que a los efectos de su constitución se reunió a las 10 horas del día siguiente, resolviendo:

- 1.- Designar con carácter provisorio, los siguientes cargos: Presidente, Julio Ugarech; vice, Antonio González Rus; secretario, Florencio Bazzalini; tesorero, Florencio Bazzalini; vocales, Máximo García, Carlos Vidal Smith, Mario Basaldua y Jorge Lara Mehdi.
2.- Incorporar a la Comisión Organizadora, todas las personas obradoras por la Asamblea, para desempeñar funciones de comisión Técnico-Asesora.
3.- Dejar constituida una entidad bajo la denominación provisoria de Cooperativa Lda. de Consumo Popular de Electricidad y Servicios de San Julián, que será la encargada del suministro de energía eléctrica a la población de San Julián.
4.- Iniciar tratativas con carácter urgente, con la empresa que actualmente explota el servicio de luz en la población, y por otra parte, proteger activamente las gestiones con el Municipio de Río Gallegos para finiquitar la obtención de los motores y demás elementos de que dispone aquella Municipalidad.
5.- Se designaren subcomisiones, que se encargarán de la recopilación de todos los antecedentes necesarios, propaganda etc. y de allanar cualquier dificultad que se presente a la cooperativa.
6.- Convocar al pueblo, en el más breve plazo, para que en Asamblea General, elija a las personas que en definitiva han de dirigir los destinos de la Cooperativa.

Registro Civil
NACIMIENTO. Día 20, Gertrudis, hija de Gerardo de Sousa y de Margarita Nancy Jara.

Cartelera del "Talía"
HOY VIERNES.—Estreno de la película de aventuras filmada en tecnicolor, "Eco de Tambores", con Gary Cooper, May Aldon, Richard Webb y Ray Teal.

SABADO.—La Universal estrenó el extraordinario drama "Mar Cruz", por Jack Hawkins, Donald Sinden, John Stratton y Virginia MacKenzie. La historia de dos hombres de mar durante la guerra, su heroísmo y su misión.

DOMINGO.—Por la tarde, matinee. —Noche, estreno de "Sangre en el Río", película de aventuras, con Kirk Douglas, Elizabeth Thraet y Dewey Martin.

Despedida en el aeródromo.
Noticias radicales posteriores dan cuenta que en las poblaciones visitadas del trayecto a la Capital Federal han sido igualmente recibidos con vivas expresiones de simpatía.

En Venta: Una cama de una plaza y una de dos plazas y dos camas de luz. Informes en Albard 93.

BICICLETAS...
Cambridge, Leocar y Orleans
Para niños, de 24" y 26"
Para damas, de 26"
Para mayores, de 28"
Otorgamos créditos: F. W. SCHEMPP
PUERTO SAN JULIAN

Transportes Navales
Servicio Regular de Carpas desde Buenos Aires y Bahía Blanca con todos los Puertos del Sur
B. D. T. 3 — En el norte.
B. D. T. 5 — Operando en puerto.
B. D. T. 2 — En el Norte.
B. D. T. 14 — En el norte.
NOTAS DE EMPAQUE:
Cangallo y Madero - B. Aires
Agentes en San Julián:
TORRES HERMANOS

Siempre novedades a los mejores precios, en todas sus Secciones...
Casa SCHCLAREK
La Casa de la Economía y el Buen Gusto

Asociación Rural de San Julián
 Horario de Oficina: De Lunes a Sábado inclusive, de 10 a 12 hs.
 Hágase Socio: Ayude a que los demás lo ayuden.

COOPER
 AHORA
Presenta:
POLVO GAMATOX SIMPLE

Que conjuntamente con
Polvo Gamatox
 Y
Crema Gamatox

Encabeza la línea COOPER
 de Grandes Antisármicos

ARENA de "Mata Grande"
 Venta DIRECTA, sin intermediario
ANTONIO ZAPATA
 Concesionario 84850/53
 9 de Julio, 1150 SAN JULIAN

Hotel Argentino de Toribio Avendaño N.
 Minutas a todas horas - Comodidades para pasajeros
 Avenida San Martín, 363 Territ. SANTA CRUZ
 Pto. SAN JULIAN

Dr. CARLOS A. LEBRERO
 MEDICO CIRUJANO
 Ex interno del Hospital Alvear
 Consultas de 16 a 18 hs
 Av. San Martín Teléfono 118

Dr. MIGUEL LOMBARDICH
 Médico Cirujano
 (Ex médico del Hospital Rivadavia de Buenos Aires)
 CONSULTAS: De 15,30 a 18 hs.
 Teléf. 121 - Av. San Martín - Fte. Comisaría

Dr. LEOPOLDO MORIANO
 Cirujano Dentista
 Consultas: de 14,30 a 20 hs.
 Casos de urgencia, a cualquier hora
 Consultorio:
 Mitre, 129 - Teléfono 3 - San Julián

Farmacia "SANTA ANA"
 PASTORI & GANAM S.R.L.
 CAPITAL \$ 100.000
 Despacho Nocturno Permanente
 EXCLUSIVO PARA RECETAS
 C. Correo 45 - Teléfono 93
 San Julián T. Santa Cruz

Trámites Ante la D. de Tierras
 CONCESIONES DE MINAS - PERMISOS FORESTALES
Dr. Mario Feo. Walls
 ABOGADO
 Rodríguez Peña 794 - 9° C. - Bs. Aires
 Repr. en San Julián: Juan C. Giacobo

MUEBLES
José Canoura
 Calle Belgrano SAN JULIAN

Dr. Manuel A. Lobo
 Dentista Cirujano
 T. E. 40-2545
 Montevideo, 528 - BUENOS AIRES

Clara Suárez Ordóñez
 OBSTETRICA
 Diagnósticos - Embarazos - Partos
 Consultas: 15 a 19 hs.
 Ahorc en "Villa El Parque"
 Alberdi, 299 SAN JULIAN

PAUL Hnos. S.A. Vacuna PAUL, concentrada, lo más efectivo contra la Mancha y Gangrena Gaseosa en los lanares SIEMPRE EXISTENCIA FRESCA.
 Colirio PAUL, contra la ceguera de los lanares.
 Salve a sus perros del moquillo, con las modernas y eficaces pastillas PAUL a base de sulfamidas.
 JERINGAS automáticas, para vacunas y dosificación de lombricidas. Prácticas y rápidas.
 BERNALQUINA, el antisármico moderno 1 x 1.000, al precio más económico.
 Surtido completo de productos e instrumental veterinario.
 Agentes: A. & E. PINOS

DECLARACIONES DEL EMBAJADOR ARGENTINO EN PARIS

A su llegada a París, el nuevo embajador argentino acreditado ante el gobierno francés, Dr. Juan Carlos Róbora, formuló declaraciones a los representantes de prensa acerca de las perspectivas de la República Argentina y la situación dejada por el régimen depuesto, que en estos momentos afrontan los hombres de la Revolución Libertadora. El Dr. Róbora expresó:

Terrible Azote

"La Nación Argentina — dijo el diplomático — ha sufrido en los últimos doce años un azote semejante al que sucedió recientemente la organización de las naciones que estaban a la cabeza de la civilización occidental: un golpe de estado irriamente perpetrado, hacia mediados del año 1943, trajo la instauración de un gobierno "de facto", que sirviendo de técnicos mercenarios reclutados en el extranjero, organizó un sistema de propaganda calcado sobre un modelo universalmente conocido y detestado, y se apoderó del control de todos los medios de publicidad. Atrajo con su canto de sirena a las clases económicamente débiles y, finalmente, dándose todas las apariencias de un gobierno legal, se transformó en una dictadura que ahogó todas las voces de la oposición. Suprimió el control de los gastos del Estado y confundió en una forma total el patrimonio personal del dictador, ignorado hasta 1943 por los agentes del Fisco, con el patrimonio del Estado.

El Golpe de Estado

"Este golpe de Estado tuvo una relación estrecha con los acontecimientos de la última guerra, que no se había definido todavía hasta ese momento. Algunos de los jefes que desencadenaron el movimiento simpati-

zaban con las naciones democráticas y deseaban, como argentinos, depurar el orden institucional del país. Otros, calculaban las probabilidades de una victoria de las armas totalitarias y quizá deseaban patrióticamente que la Argentina no permaneciera aislada ante el vencedor.

"Entre estos últimos actuaba con dudosa sinceridad el único militar que ocultaba en su cartera planes de dominación personal. La astucia y la falta de escrúpulos por parte de este último triunfaron sucesivamente desde la ingenuidad de sus contradictores ocasionales y cuando todos fueron vencidos, dispersados o aprisionados, nada ni nadie pudo oponerse al poder absoluto de ese pomposo patán cuyos colaboradores preferidos surgían de los bajos fondos sociales.

"Los resultados fueron: la circulación de billetes, que era de 3.000 millones de pesos en 1943, se elevó en 1955 a 33.000 millones. La deuda pública de

la Nación, que era de 9.000 millones, pasó durante el mismo período a más de 70.000 millones. Los gastos y las deudas de las provincias y de las municipalidades aumentaron al mismo ritmo.

"En 1943, con 3,50 pesos podía adquirirse un dólar que, en la fecha de mi viaje hacia esta hermosa tierra de Francia, sólo podía comprarse con 45 pesos. Esto significa que el poder adquisitivo del peso argentino ha pasado en ese período de 100 a 8.

Inmensas Fortunas

"Trescientos jerarcas de la dictadura, de los que 180 no figuraban en el momento del golpe de Estado de 1943 entre los contribuyentes afectivos por el impuesto a las ganancias, consiguieron reunir, con un verdadero golpe de magia, inmensas fortunas, compuestas en su mayor parte por grandes propie-

(Pasa a la pág. 5)

LA FRANCO - ARGENTINA
 COMPAÑIA DE SEGUROS - S. A.
 Sr. Asociado de la Coop. Agrícola Ganad. de San Julián Ltda:
 Contrate sus seguros por intermedio de la Cooperativa, en las secciones:
Accidentes - Marítimos - Incendios
 Av. San Martín, 440 - SAN JULIAN

Coop. Agrícola Ganadera de San Julián Limitada
 La Comisión Directiva tiene el agrado de invitar a todos los ganaderos y habitantes de la zona, a estrechar filas en torno a esta institución que defiende ampliamente los intereses de sus asociados, haciendo honor a su lema de: "Uno para Todos y Todos para Uno".

GRAN CARPINTERIA TOMASSO
 de ANTONIO TOMASSO
 Atención permanente por su propio dueño y personal especializado
MUEBLERIA PUERTAS Y VENTANAS
 Tipos STANDARD y ESPECIALES a PEDIDO DEL CLIENTE
OBRA BLANCA en GENERAL
 COLOCACION de TECHOS, CIELORRASOS, PISOS, etc.
 Consulte Cualquier Problema en Carpintería
 Calle 25 de Mayo (Frente al Cine Talía) Teléf. 159 SAN JULIAN

Servicio de Pompas Fúnebres
 ANEXO COMPLETO
 Existencia Permanente de Ataúdes de Todas las Categorías y Precios

Sastrería "MAGALLANES"
 DE A. ROSINELLI
 ATENCION! A los trabajadores del campo nuestra Sastrería les ofrece la siguiente oportunidad: Encargue su traje o abrigo antes de salir a la campaña, con sólo \$ 50.- de seña.
 Contamos con un extenso surtido de paños y casimires de PRIMERA CALIDAD.
 Recuerde: La casa que cobra más barato en el territorio
 Bartolome Mitre, 108 Puerto San Julián

Tienda "LA BUENOS AIRES"
 de S. Koss & Cia. - Av. San Martín 451
 Todo el mundo a la TIENDA Bs. AIRES!
 LIQUIDA para ausentarse a la Capital Federal
 LIQUIDA! LIQUIDA! LIQUIDA!

RECEPTORES de MESA PHILIPS
 Receptores potentes, sencillos, de diseño limitado, con sonido Philips de pureza incomparable!

AL-E 02-U
 5 válvulas, onda corta y larga. Parlante 12,5 cm. Lujoso gabinete en bokelita de varios colores. Para ambos oídos.

RECEPTORES COMBINADOS de CAJAS PHILIPS
POR ENCIMA DE TODO

AL-E 40-U
 8 válvulas, incluyendo una reguladora de voltaje y un indicador visual de sintonía. MAGNIBAND Philips en 16, 19, 25, 31, 40 y 49 cm. Parlante giratorio 20 cm. Conexión para pick-up. Gabinete moderno, adornos de bronce. Para ambos oídos.

INDUSTRIA ARGENTINA
ADQUIERALOS CON FACILIDADES EN CASA SCHEMP

Nuestra Posición Frente a la Amenaza

El pueblo indudablemente conoce ya en todos sus detalles la oportuna aclaración hecha por nuestro ex colega y íntimo amigo, don José A. Aizara, con motivo de la aparición de una nota que el entonces juez de paz de San Julián, Joaquín Rodríguez, dirigiera en 1952 al interventor peronista, nota en la que al hablar de "El Sonido" y sus campañas periodísticas se lo involucraba en falsas y maliciosas imputaciones de que se perciben aviesas intenciones con propósitos de daño personal.

Aclarada pues la situación del amigo Aizara en este asunto, hidalgamente y de manera categórica y terminante, queremos hacer lo propio en la parte que nos corresponde, y al hacerlo trataremos de ser breves porque no queremos desperdiciar nuestro limitado espacio con una cantinela que ya abunde y que por su tema mucho tiene de despreciable y repugnante, como repugnante y despreciable fue el servilismo de los que, amparados por la situación y respaldados por todos los poderes, nos persiguieron cobardemente en aras de su afán de silenciar nuestra campaña de bien público, porque ella alembaba contra sus mezquinos intereses y contra las maribombas que en perjuicio del pueblo venían realizando.

En efecto y concretando, recordamos que a mediados de julio de 1952 o quizás unos días más tarde, se apareó en nuestra redacción el juez de paz Joaquín Rodríguez, acompañado de Lucio Aparicio Arregui, director de la escuela nacional, Juan J. Zamudio, y creemos que de otro individuo más, seguramente "ave de paso", porque no logramos recordar su identidad.

La visita tenía por objeto hacerle saber al director de "El Sonido" así se lo manifestó el emisoro Rodríguez de parte del interventor peronista Rivera Cuesta — que "si hace una sola publicación más sobre el asunto de la carne "El Sonido" será clausurado".

Ante tan terminante advertencia, nos limitamos a preguntar: ¿Podemos saber siquiera por qué, a lo que Rodríguez respondió secamente y con aires de suficiencia:

"Yo me limito a transmitirle lo que me ha dicho el Sr. Interventor".

Conocidos pues de esta manera entre la espada y la pared, hubo la opción de la extorsión ineficazible de la amenaza cobarde y comprendiendo que en tales circunstancias todo intento de resistencia hubiera significado un "suicidio" inútil que con la desorientación de "El Sonido" hubiera dejado al pueblo totalmente a merced de la "gubebucto" y aquella camarilla, sin perder de vista nuestro objetivo como lo hicimos lo demostramos después, re-capacitando rápidamente con el único criterio sensato que cabía en esos momentos, el director este periódico respondió al clínico e inescrupuloso emisoro Rodríguez que a la vez era juez de paz, más o menos de la siguiente manera:

"Y bueno, siendo así, así tienen el periódico, háganlo que quieran con él; de todas maneras, yo con mis ocupaciones en otros trabajos, poco tiempo tengo para hacer periodismo".

El resultado fue que, frente a esta respuesta, bajo la batuta y con los artículos de Rodríguez prácticamente copan el periódico, y por algún tiempo hicieron con el lo que se les dio la gana. Pero muy efímera fue su gloria...

Mientras esto ocurría, pacientemente el director de "El Sonido" fue palpando el ambiente y la realidad de la situación y las posibilidades y perspectivas de éxito para la reimpresión de su campañita, dando ello lugar al "movimiento" del "Pistolero", el de los "brochazos", el mismo que poco después durante más de dos años los tuvo en jaque, los hizo pelear entre ellos "desparramando" a la pandilla y por último, como corolario a todo ello, la editado en su acción por la torpeza y torpeza del concejo municipal, logro provocar la intervención de la comuna con mayoría peronista, decretada por el gobierno central que respondió al mismo partido, al comprender seguramente que no era posible seguir tolerando tantas arbitrariedades, aberraciones y descastos.

Y volviendo a la carta que Rodríguez dirigió en agosto de 1952 al interventor peronista Rivera Cuesta, desta-cemos que con respecto a aquella "entrevista" decía que halló la "buena vo-

luntad del director de "El Sonido". Y, francamente, no comprendemos cómo pudo ser tan ingenuo, mediante la extorsión y la amenaza creyó haberse ganado nuestra "buena voluntad". Y a este respecto preguntamos a quienes nos conocen más o menos de cerca y hayan frecuentado nuestro trato: ¿Pueden ustedes creer que alguien vaya a ganarse la "buena voluntad" del director de "El Sonido" mediante la extorsión y la amenaza? Sinceramente, creemos que no...

Luego, nuestros lectores recordarán cómo terminó el "reinaso" de Rodríguez en San Julián siendo comisionado municipal y juez de paz a la vez. Un buen día, entre gallos y media noche, como quien dice, se fué de "licencia", licencia que al parecer todavía continúa, porque nunca regresó...

En cuanto a sus "panisguados" Zamudio y Arregui— como dice el amigo Aizara—, que según se filtró declararon ante la Comisión Investigadora en el asunto de la amenaza de clausura a "El Sonido" que "por casualidad" se encontraron ese día en la calle con Rodríguez y que por eso vinieron juntos a nuestra redacción, consideramos oportuno destacar que hubo varias "casualidades" más, además de ser todos ellos carne y uña con Berrando, como fué público y notorio.

Por "casualidad" también Arregui fué presidente de la comisión que realizó aquella vergonzosa parodia de investigación en el asunto de la carne; por otra "casualidad", Arregui era asimismo primo del marfil Berrando; y por "casualidad" fué que Berrando conjuntamente con Rodríguez, Arregui y Zamudio celebraron jubilosamente el "trascaso" de la campaña de "El Sonido" y el triunfo obtenido con el pronunciamiento del concejo municipal que dispuso pasar a la policía el informe de la comisión investigadora, con una comilona en el hotel "Londres" el 25 de agosto a mediodía.

Y llegando ya al colmo de las "casualidades" esos señores irrumpieron poco más tarde triunfalmente y en patota en el "Sportsman" para acosar al retirado periodista Sr. Aizara, sindicado, o acusado mejor dicho, de ser el autor de la campaña de "El Sonido".

Como resultado de que una vez más "se pelearon la frente", ocurriendo lo que inevitablemente tenía que ocurrir: que no iba a ser una pandilla semejante la que lograría destruir la amistad y la solidaridad profesional entre periodistas, aunque en alguna oportunidad se puedan divergencias, lo han ya colocado frente a frente en las áridas pero nobles iides del periodismo.

Varió intento el de aquella camarilla de fanáticos y figuritas de cartón que en su oportunidad y con el chute de que "Aizara se andaba jactando en público de ser el autor de la campaña", llegaron a nuestra redacción con el propósito de abrir un abismo entre ambos, porque fué el mismo Aizara quien, enterado de la nueva intriga, el primero en advertirnos, ofreciéndonos hacer las aclaraciones del caso, a lo que le respondimos:

"No se preocupe don José. Lo conocemos a Vd. y conocemos también a esa gente. Por lo demás, puede que se ofrezca la oportunidad..."

El resultado fue que, a la vez, le dió el mismo Rodríguez con su "clicbre" carta cargada de cinismo y falsedades, con el resultado que nuestros lectores ya conocen y con el resultado también, francamente contraproducente para la camarilla de indeseables, de que con ello contribuyeron a robustecer la solidaridad y amistad existente entre ambos periodistas, que hoy es más indisoluble que nunca.

Campaña de Lucha Contra el Zorro Colorado

Se recuerda a los señores ganaderos que es necesaria su contribución para la exterminación del Zorro Colorado, aportando un Centavo por kilo de lana de la Vela 1955-56, importe que deberán depositar en la tesorería de la Comisión Directiva, ubicada en la Cooperativa Agrícola Ganadera de esta localidad. v/3

Dr. RINALDO F. PATELLA, presidente; MAXIMO GARCIA, secretario.

TIENDA
LAGOMAR
CALIDAD !...!

Preciosos modelos en...
Zapatos de Señora
con el moderna taco de aluminio,
recién recibidos.
Véalos ahora en LAGOMAR!...

LO MEJOR PARA EL HOGAR

En cada una de estas secciones:

Tienda Bazar Perfumería

hemos centralizado los artículos de mayor uso en el hogar.

CALIDAD y OFERTAS que NO ADMITEN PARANGON

La Anónima

Angel Velaz & Cia. Ltda.

LANAS: En el comentario de la semana precedente decíamos que, con motivo de las vacaciones anuales reglamentarias que muchos fabricantes industriales y comerciantes, habían acordado a su personal aprovechando los feriados de Carnaval, el ritmo de las negociaciones había decaído un poco, particularmente por la falta de competencia activa por parte de los compradores para nuestra industria. Esta situación, poco más o menos, se ha confirmado durante la semana que finaliza determinando un menor volumen de operaciones, sobre todo en aquellos tipos de lanas, que habitualmente conlora la industria.

No obstante lo dicho precedentemente, la plaza acusó el tono de marcada firmeza que la caracteriza desde tiempo atrás, desdiciéndose que en los primeros días del mes entrante los negocios retomaron el ritmo intenso de la última temporada.

Los precios para todas las lanas, de cualquier finura y procedencia, se mantuvieron bien firmes dentro de límites ampliamente remuneradores.

Dentro de esta situación, se vendieron esta semana alrededor de 1.000.000 kilos figurando buena cantidad de lotes de lanas finas y primas merinos, originarias de distintas regiones patagónicas por las que se pagaron precios muy convenientes. También se

colocaron algunos lotes de lanas primas y cruza finas de Deseado, San Julián y Santa Cruz, a precios interesantes.

Referente a lanas enteras, de segundas esquilas y borregos, de todas las finuras y calidades procedentes de las provincias de Buenos Aires, La Pampa, Córdoba, Entre Ríos y Corrientes, corresponde informar que los negocios se desarrollaron en forma muy corriente y su volumen guardó relación con las disponibilidades que fueron moderadas.

Para lanas con semillas, como asimismo para mestizas, criollas, pedazos y barrigas la plaza cierra con demanda activa.

PIELAS LANARES: Con plaza sumamente favorable se han seguido desarrollando las transacciones en todos los tipos de pieles lanares. Han operado en forma muy activa las habituales firmas adquirentes representativas de nuestra industria y de las exportadoras, pero cabe informar que fueron estas últimas las que realizaron las compras de mayor magnitud y a los precios más remarcables demostrando especial preferencia por las partidas de mayor rendimiento y de mejor desarrollo de lana.

En lo que hace a pieles de la costa Sud diremos que los valores más altos se consiguieron por lotes especiales de Río Gallegos y Tierra de Fuego, tipos éstos que lograron venderse a precios que oscilaron entre \$ 12,50 y \$ 14 el kilo al barrer. Por partidas de Deseado, San Julián y Santa Cruz, con no más del 10 % de cueros cortos se obtuvo de \$ 10 a \$ 11 el kilo y poco más o menos estos mismos precios se lograron por las de Chubut.

B. Aires, febrero 25 de 1956.

PARTICIPACIONES...
de Enlace y para Nacimiento, muy originales. Recibidas en estos días. Imp. "EL SONIDO"

Escuela de Policía "Coronel Ramón L. Falcón"

Fiesta de Fin de Curso y Egreso de Cadetes

El 18 de febrero último, a las 11 horas, en el salón de actos de la jefatura de policía de la provincia, se llevó a cabo una ceremonia que alcanzó singular lucimiento y durante la cual se procedió a la entrega de diplomas a los cadetes egresados de la escuela de policía "Cnel. Ramón L. Falcón", quienes en tal forma ingresan al cuadro del personal superior de la policía provincial.

Dicho acto contó con la presencia del interventor Federal, don Miguel Ángel Murro; del ministro de Gobierno, don Juan J. Bayá Elías; del ministro de Asuntos Sociales, don Julio Colombres Garmenda; de todas las autoridades judiciales de la provincia, jefes y oficiales de la Guarnición Militar, del Destacamento de Aeronáutica y Base Aeronaval, de la Agrupación de Gendarmaría Nacional, de la Prefectura Nacional Marítima, de las autoridades de la U 15 (cárcel de Río Gallegos), del señor Consul de Chile, de los jefes y subjes de Reparticiones Nacionales con delegación en aquella capital, de los señores profesores de Instituto y jefe instructor del mismo, jefe de policía interno y director de la escuela.

En la ocasión se presentó al cuerpo de cadetes en perfecta formación, iniciándose el acto con la ejecución y coro del himno Nacional. Luego el secretario de la jefatura de policía, subcomisario don Héctor Botticini, procedió a leer la resolución gubernativa de fecha 4 de junio de 1936, por la cual el gobierno de la provincia de Tierra del Fuego, de Santa Cruz, teniente de navío (r) don Juan Manuel Gregores, creó la escuela aludida, haciendo lo propio con las proyecciones de ascenso de cadetes egresados y con una resolución por la cual se felicitó a un empleado de policía por su destacada actuación en un procedimiento. Seguidamente el señor jefe de instrucción, subcomisario don José M. Frascarelli, hizo una breve reseña histórica del Instituto, usando luego de la palabra el jefe de policía, don José Monachón, y por último el señor interventor Federal, don Miguel Ángel Murro, quien instruyó con palabra clara y precisa el camino a seguir por los jóvenes egresados.

Acto seguido y por orden de mérito, fueron entregados los diplomas a los nuevos cadetes, que son: Astolfo González, Araceli Muñoz, Telmo Lu Berrero, Osvaldo Rodolfo Miról, Norberto Evaristo Fernández, Miguel Bautista Díez, Ramón Santos, Nicolás José Vergara y Pedro Nildo Tapia, luego de lo cual fue servido un vino de honor a las autoridades y funcionarios asistentes.

Cabe destacar por otra parte, que los citados oradores han hecho extensas y elocuentes, según se desprende de sus discursos cuvas copias obren en nuestro poder, la gran importancia que para la provincia tiene el funcionamiento de la escuela de policía, con una patriótica trayectoria de casi 20 años; asimismo, que en la ocasión egresó de sus aulas la primera mujer, quien hizo el curso completo en la misma forma y aprobando todas las asignaturas que se dictan en el Instituto por el resto de los cadetes varones, que ingresó ahora con idénticas obligaciones en el cuadro del personal superior de la policía de la provincia. Este hecho pone de relieve una conquista más de la escuela de policía "Ramón L. Falcón", al permitir a la mujer argentina instruirse en la misma para tan delicadas funciones.

Lamentamos por último que la falta de espacio nos impida reproducir los discursos pronunciados por el director de dicha escuela, jefe de policía don José Monachón y por el jefe de instrucción, subcomisario don José Manuel Frascarelli.

Muebles: Juegos Dormitorio, Comedor, Dor, Mesas, Bancos y Aparadores de Cocina. Pronto: Muebles sencillos. Venga permanentemente en Carpintería TOMASSO.

Extravío: Un Grúe de camión, gran urbano entre Av. Piedrabuena y Plaza España. Se gratificará a quien lo devuelva al Dr. Lombardich. v/3/3.

FUNERAL
† ROSALIA LOPEZ DE CASTRO— (n.p.d.) Falleció el 3 de Marzo de 1955— Su esposo, José Castro; sus hijos, hijos políticos, nietos, hermanos y demás deudos invitan al funeral que en su memoria y por el eterno descanso de su alma se oficiará en el templo parroquial de la localidad el día 3 de marzo, a las 10.30 horas, con motivo de cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento. v/3. Favor: se agradecerá.

Brillante Espectáculo Constituyó la Revista Naval

No ha de olvidarse a buen seguro la población de Mar del Plata y la abigarrada colonia de veraneantes que colmaba la ciudad, el magnífico espectáculo brindado el sábado anterior con motivo de la Revista Naval y que fué seguida con entusiasmo patriótico consistentemente renovado desde las playas, avenidas costaneras y todo otro

lugar accesible por una multitud que se calcula en más de 200.000 personas. Muchos son las razones que despertaron la expectativa pública y no la mera curiosidad. Se iba a revivir primordialmente una tradición naval argentina abolida por la dictadura, después de doce años. Alrededor de 10.000 hombres tripulando 40 buques de nuestra Marina de Guerra y otros tantos aviones de nuestra Aviación Naval, desfilaron a escasa distancia de la costa marplatense ante el Presidente Provisional de la Nación, el Vicepresidente y a la vez Comandante de Operaciones Navales contraalmirante R. J. J. los Ministros de Interior, de Ejército, Marina y Aeronáutica, el Canciller y el Embajador del Uruguay Dr. Santiago Romano y Dr. Mateo Marqués Castro, respectivamente, almirantes, generales y brigadieres que se hallaban a bordo de la Fragata "Presidente Sarmiento", los miembros de la Junta Consultiva Nacional y los agregados navales extranjeros desde a bordo del transporte "Bahía Thetis", periodistas e invitados embarcados en el "Les Eclaireurs".

Resolución de la Gobernación
Por el Crédito Moral del Personal de la Administración Pública
Rio Gallegos, Enero 5 de 1956.
CONSIDERANDO:
Que el Gobierno Provincial, al hallarse representado por sus realizadores de la función pública en sus distintos grados, debe adoptar toda clase de providencias eficaces en el cumplimiento de la función pública de la Administración.
Que el prestigio de ésta deriva principalmente de la conducta que en el desempeño de sus puestos observen los empleados al servicio de las diversas dependencias de la Gobernación de la Provincia, y que estos en su conducta deben ajustarse en todo sentido al interés supremo de la colectividad, por las facultades inherentes a sus cargos.
Que dentro de estos conceptos, el embargo de sus haberes constituye en la mayor parte de los casos, un índice demostrativo de vida desarrugada por lo menos en el aspecto económico.
Que la mayor parte de los embargos sobrevienen por la adquisición de artículos de lujo que pueden considerarse no indispensables, y por lo tanto son gastos superfluos que no están al alcance del empleado, y por ello debe soportar la afectación de sus haberes, con el consiguiente desequilibrio de su presupuesto mensual, que impide hacerlo incurrir en actos irregulares dentro de su función específica en la administración.
POR ELLO:
El Interventor Federal en la Provincia DECRETA:
Art. 1.—Se previene a todo el personal de la administración, sin distinción, que, al recibirse la comunicación del embargo de sus haberes, será notificado para efectuar su levantamiento dentro de treinta días; de no cancelar el embargo en el plazo establecido, se le aplicará una suspensión de 10 días, sin goce de sueldo, y se le acordará un nuevo plazo de 30 días para regularizar su situación; vencido este sin que lo hubiera hecho, será pedida su cesantía si no justifica haber existido causa de fuerza mayor que le impidiera hacerlo.
Art. 2.—El personal que actualmente tenga gravados sus haberes con embargos, deberá cancelar en su totalidad dentro del término de 30 días de la fecha del presente Decreto, de no hacerlo así, se le aplicarán las mismas sanciones citadas en el artículo anterior.
Art. 3.—El otorgamiento de fianza, con la única garantía del sueldo que se percibe, hace pasible a quien la concede, de las penalidades del deudor directo.
Art. 4.—Exceptúanse los embargos originados por prestación de alimentos y causales debidamente justificadas.
Art. 5.—Comuníquese, etc.
Fdo. J. Miguel Ángel Moro, Interventor Federal; Juan J. Boyd Elia, Ministro de Gobierno.

Dr. Anselmo Puyo
MEDICO OCULISTA

Año 1956

Graduado en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires - Ex Médico de la Standard Oil

En su breve y transitoria estadía en SAN JULIAN, los días 12 y 13 de MARZO, aceptará consultas de su especialidad, alojándose en el HOTEL COLON.

Consultorio: JOSE BONIFACIO, 2020 Buenos Aires

Contra LA MANCHA
de los Lanares

USE

VACUNAS
COOPER

Mercado Central de Frutos

S. A. AVELLANEDA - (Prov. de Buenos Aires)

Consignatarios
de Lanas y Cueros

Anticipos Completamente Liberales

Consulte a nuestro Agente para la Zona San Julián:

Elías Schclarek

o a la Cooperativa Agrícola Ganadera de San Julián

PROVINCIA PATAGONIA
ARCILLAS
CAOLINES

PROVINCIA NEUQUEN
CALERAS
TALCO
ARCILLA

PROVINCIA RIO NEGRO
WOLFRAM
FLUORITA

MINERA
ALUMINE

- Soc. Anón. Ind. Com. y Fin. -

Adm: PEÑA 2332 - T. E. 78-7668 - Bs. AIRES

Sea previsor...
y se ahorrará buena diferencia de precios...

Ahora disponemos de las insuperables

Cocinas enlozadas "Istihart"

a carbón y leña, a precios fuera de toda competencia.

CASA BARDECI, S. R. L.

La casa más popular por su atención y mejores precios



En el Observatorio de Neuchatel

ZENITH
rebeche del año 1950 el
RECORD de PRECISION

1950:	1° ZENITH	6.90
	2° Omega	8.48
	3° Ulisse Nardin	10.38
1951:	1° ZENITH	7.33
	2° Omega	8.50
	3° Technicum	10.83
1952:	1° ZENITH	6.39
	2° Omega	6.60
	3° Ulisse Nardin	9.81
1953:	1° ZENITH	6.80
	2° Omega	7.21
	3° Ulisse Nardin	9.88

Solicite esta MARAVILLA de la PRECISION al Agente para la Zona:

Enrique Arroyo Riff — Ameghino Nro. 1021

Lea esto y entérese, Sr. Poblador

Dentro del conjunto de lombrices planas o tenias que parasitan a los ovinos, existe una que, por su particular frecuencia en la PATAGONIA argentina, merece especial atención. Es ella la LOMBRIZ FESTONEADA, conocida por la gacete del campo como LOMBRIZ DEL HIGADO (se asemeja a un fideo).

Características del Parásito

La LOMBRIZ FESTONEADA vive en los conductos biliares del hígado, en los conductos colédoco y pancreático, es decir, los que llevan los jugos fabricados por el hígado y el páncreas al intestino, y en la primera porción del intestino delgado del ovino.

Debido a su ubicación en los órganos mencionados y la gran importancia de éstos para la función digestiva del animal vivo, es que puede este parásito dar origen a trastornos de gravedad variable según el número de lombrices presente.

La LOMBRIZ FESTONEADA puede causar erosiones por donde ciertas infecciones graves pueden, a su vez, pasar a la sangre causando hasta la muerte del animal. El animal parasitado por esta tenia aparenta a veces estar bien, pero en realidad no lo está; además, sin ella estaría siempre en mucho mejor estado de salud, condición muy importante en la producción de lana.

Cómo Hacer el Tratamiento

El remedio indicado contra la LOMBRIZ FESTONEADA de los ovinos es el SULNICO. El SULNICO es un remedio líquido, de alta concentración, que se vende en botellas de 1/2 y 1 litro. Debe mezclarse con agua en la proporción de 1 parte de SULNICO con 19 partes de agua; de esta preparación se dará por boca, a cada lanar, la dosis correspondiente:

LANARES de 1 a 3 meses	20 centímetros cúbicos
" de 3 a 6 "	30 " "
" de 6 a 12 "	40 " "
" de más de 12 meses	60 " "

NOTA: No es necesario hacer ayunar a los animales antes de dosificarlos. El SULNICO tiene también acción contra las pequeñas lombrices redondas del estómago e intestinos. La dosis más grande (60 cc) sólo resulta a 11 centavos por animal.

Atención de PRODUCTOS VETERINARIOS COOPER

Dr. César E. López Meyer

ABOGADO

SUCESIONES - Asuntos Civiles y Comerciales

Alberdi, 253

RIO GALLEGOS

Farmacia Del Pueblo S. R. L.

AL SERVICIO DE SU SALUD

JUAN CARLOS LIZARRAGA

FARMACEUTICO

Avenida San Martín, 558 - Teléfono N° 75 - San Julián

Antonio Alberto Giacobo

Ingeniero Civil e Hidráulico

Proyecto y Dirección de Obras - Cálculos de Hormigón Armado y Estructuras Metálicas y de Madera.
MENSURAS - NIVELACIONES - PLANOS

Caseros, 596 - B. AIRES - Of. Ugarteche - C. C. 104 - SAN JULIAN

PELUQUERIA "MIRTHA"

- DR -

Celia R. de Dragicevich

PEINADOS - PERMANENTES - CORTES - ETC.

Calle Mitre, 328

SAN JULIAN

En Venta: Casa de material, 3 habitaciones, cocina y despensa, con instalación de agua, aljibe, galpón y gallinero; terreno 12,50 de frente por 50 de fondo, todo cerrado. Propiedad ubicada en la calle colon. Informes en esta imprenta. 1/24/2

— Anuncie este periódico

Asociación Chilena de S. M.

CONVOCATORIA

Lámese a asamblea general ordinaria a los asociados de esta entidad para el domingo 11 de marzo de 1955, a las 15,30 horas, con el fin de tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.—Lectura y aprobación del acta anterior.
- 2.—Memoria y balance del ejercicio.
- 3.—Asuntos varios.
- 4.—Elección de nueva comisión directiva.

EL DIRECTORIO

Palmieri Hermanos

Grandes Joyerías y Relojerías

BUENOS AIRES

Lavalle esq. Maipú

Ahora Vd. podrá adquirir todos nuestros artículos por Contrarrebollo. Directamente o por intermedio de nuestros Agentes podrá efectuar el pedido de su agrado por los últimos catálogos ilustrados que tenemos a su disposición. El importe lo abonará a la entrega de la mercadería. Especialidad en Alianzas.

Agentes en San Julián: **TORRES HERMANOS - B. Mitre, 150**

ENRIQUE ARROYO RIFF

Técnico Relojero Cronometrista
DIPLOMADO

COMPOSTURAS y VENTAS - Relojes pulsera y bolsillo
Despertadores con garantía por un año. Alhajas - Regalos,
Ameghino, 1021 PUERTO SAN JULIAN

HOTEL "LONDRES"

de VICTORINO JOSÉ GARCÍA

Confort - Higiene - Servicio Esmerado - Amplias Comodidades
Atendido por su dueño

Avenida San Martín Puerto SAN JULIAN

EL MONTAÑÉS

Surtido permanente de mercadería fresca

Y... todo el mundo afirma, sin alegato:
"El Montañés" vende siempre más barato!

Av. San Martín y Magallanes Pto. SAN JULIAN

CURTO, GONZALEZ & Cia.

CONSIGNATARIOS DE LANAS Y CUEROS
DIAGONAL NORTE, 760 - BUENOS AIRES

Anticipos Liberales
sobre Lanasy Cueros

OPERACIONES RAPIDAS POR INTERMEDIO DE
NUESTROS REPRESENTANTES EN SAN JULIAN:

A. & E. PINOS - C. Correo 39

**ENCOMIENDAS-CONSIGNACIONES MAYORES
Y CONTRARREEMBOLSOS**

Servicio acelerado desde Bs. AIRES a:

Trelew, Madryn, Gaiman, Rawson, Dolavon, Comodoro
Rivadavia, Deseado y San Julián

Despache en estación SOLA (F. C. N. G. ROCA), Galpón N. 3
Teléfono 21-7020 y para su comodidad, TAMBIEN en nuestra
Oficina: Av. de Mayo 769, Teléfonos 34-9969 y 30-1450
hasta 20 kilos y Contrarrebolsos. Seguro Contra Todo
Riesgo. - Indemnización Total. - Servicio a Domicilio.

A SUS ORDENES:
TRANSPORTES PATAGONICOS
Sociedad Cooperativa del Sud Ltda.
CONSULTENOS

HIJOS de ANTONIO GIACOBO

EMPRESA DE ESQUILA

PUERTO SAN JULIAN

Oficina: Mitre, 269 Casilla Correo 71

JUAN CROUZEL & CIA.

Consignatarios

HACIENDAS, LANAS, FRUTOS Y CEREALES

Consignen su lote y será
nuestro mejor
propagandista

Representante: **Leónidas Bohmer**
C. C. 152 - PUERTO SAN JULIAN

**MAYOR SURTIDO
MEJOR ATENCION
MAS BAJOS PRECIOS**

Logrará usted si efectúa sus pedidos a la



ARGENSUD

SU CASA DE CONFIANZA!

dades, bienes capitales y, sobre todo, títulos de las empresas más prósperas. "Las clases medias, estos sostenedores poderosos del orden social, fueron duramente golpeadas. Le toca al nuevo gobierno reconstruir y restablecer el necesario equilibrio económico destruido por el fraude, el engaño y la torpeza.

"En junio de 1955, los jefes de la dictadura, fieles al modelo que se habían impuesto desde los primeros días, quemaron la bandera argentina, para hacerle servir al mismo fin que había empleado un gran país, cuando el incendio del Reichstag. Y frente a una policía impasible e indiferente, quemaron también las iglesias, con el pretexto de someter a los católicos y organizar el terror entre los creyentes, cuya oposición había aumentado desde 1954, año de la promulgación de la ley que instituye el divorcio.

Retorno Democrático

"Estos atropellos apresuraron la rebelión de setiembre de 1955, que fue un movimiento de las fuerzas armadas y el pueblo, esas mismas fuerzas armadas y ese mismo pueblo que sostienen al actual gobierno, que ofrece constantemente testimonios de su fe democrática.

"El gobierno que me honro representar ante el gobierno francés, es virtualmente un régimen de derecho, que en sus relaciones con los países amigos aspira a actuar con el espíritu que corresponde a las mejores tradiciones argentinas".

Interrogado por los periodistas, dijo el Dr. Rábora que la actual situación política permite creer que podrán organizarse elecciones en Argentina en un plazo de un año y medio a dos años.

La Dictadura Hizo Incomunicar 90 Mil Teléfonos

CAPITAL.—Evitaban de esa forma la difusión de las noticias en la Zona Norte.

Ha quedado plenamente establecida la culpabilidad de ex funcionarios del Ministerio de Comunicaciones y de Teléfonos del Estado y el ex presidente de la Federación de Obreros y empleados telefónicos de la República Argentina con respecto de la interrupción arbitraria de las comunicaciones telefónicas en el barrio Norte provocada el 31 de agosto último, fecha en que el dictador prófugo ofreció como se recordará su renuncia a la primera magistratura a los entonces dirigentes de la C. G. T. y a las autoridades del ex Consejo Superior del partido oficialista, fecha que dio término con una concentración en Plaza de Mayo.

Señala el informe que de acuerdo con declaraciones de los inculcados, el 31 de agosto en horas de la mañana se había presentado al director del Plantel de teléfonos del Estado Leonardo Ignacio Daniel García, y el presidente del gremio telefónicos Jesús Ildefonso Montserrat comunicándole la decisión de las autoridades de ese gremio de que debían incomunicarse los teléfonos del Barrio Norte que suman aproximadamente unos 90.000 aparatos y poco después la orden fué reiterada por el ex ministro de Comunicaciones N. Oscar Nicolini quien adujo razones de seguridad del Estado.

La orden fué acatada y así resultó que los funcionarios que debían mantener la normalidad de las referidas comunicaciones se encargaron de violarlas.

Oswaldo Odtlank

TALLER MECANICO
AJUSTE DE MOTORES
RECTIFICACIONES

Bobinado - Reparación y Venta de Baterías, con representación de las famosas Baterías Alemanas sin líquido.

C. Rivadavia - C. C. 40 - Alem 76

Radio grande, RCA Victor, 6 válvulas, onda corta y larga, en perfecto estado; se vende. Inf. esta impr.

TALLER Y VENTA
Maximiliano Granero

RADIOS
 COMBINADOS
 DISCOS
 TOCADISCOS
 LAVARROPAS
 ENGERADORAS
 ELECTRICIDAD

Los mejores precios de plaza.
 Servicio técnico garantizado y atendido personalmente.

Venta con FACILIDADES
 SAN JULIAN (Santa Cruz)
 Mitre Esq. Zeballos
 (La esquina de la música)

OMEGA RADIO
 Taller de Radio y Electricidad de PAULINO RIERA

Reparación y venta de Radios y Artefactos Eléctricos en General.
 Calle Mitre, 567 SAN JULIAN

Pastería y Bar "Racing Club"
 DE
 Rossick & Ljubetic

Instalaciones Modernas - Elaboración propia de Massas y Tortas - Café Express - Servicio de Té con Massas - Vermouth - Lunch - Banquetes

Haga su Pedido con Tiempo
 Mitre, 467 - Telef. 99 - SAN JULIAN

En Venta:
 Terreno con varias edificaciones, por separado o total. Ubicación frente Plaza España, m² 149, solar B.
 - Terreno baldío con una superficie de 2500 m², ubicado en la manzana 120, solar C, lindando con galpones de la Unión Mercantil.
 - Una casa del Banco de la Nación, un terreno de 735 m², con galpones de material amos para modificar en caso necesario.

Tratar: TORRES HERMANOS

HOJALATERIA "PILDORIN"
 de Juan Bazalo

Trabajos del Ramo en General
 Precios Médicos

Zeballos, 1-39 SAN JULIAN

Disolución de Sociedad
 Comunicamos al Comercio y al Público en general que con fecha 31 de diciembre pasado, por amigable convenio, ha quedado disuelta la sociedad que giraba bajo el rubro de "CASA SANCHEZ", quedando a cargo de la misma el Sr. José María Rodríguez, quien, haciéndose cargo del activo y del pasivo de la sociedad disuelta, continúa al frente del establecimiento que se denominará en lo sucesivo "CASA RODRIGUEZ".

Fdo.): Luis Sánchez Maldonado - José María Rodríguez v/2/3

Racing Foot-Ball Club
 CONVOCATORIA

Señor asociados: Tenemos el agrado de invitar a Vd. a concurrir a la Asamblea General Ordinaria que se celebrará el 9 de marzo a las 21,30 horas en nuestra sede social, para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.- Lectura del acta anterior.
- 2.- Consideración de Memoria y Balance.
- 3.- Elección de nueva C. Directiva.
- 4.- Asuntos varios.

Visto la extraordinaria importancia que para la buena marcha de la Institución reviste esta Asamblea, rogamos a Vd. la más puntual asistencia.

San Julián, febrero de 1956.
 ANTONIO GONZALEZ, presidente.
 MANUEL SANCHEZ, secretario.

A Nuestros Suscriptores
 Recordamos a nuestros estimados suscriptores de la localidad, campaña, poblaciones vecinas y demás, que sus bonos vencieron el 31 de diciembre. Rogamos renovarlos a la brevedad, a fin de evitar interrupciones en el envío de este periódico.

La Administración Bm. Mitre, 269 SAN JULIAN

Gastaldi & Giacobbo
 Obras de Perforación para agua

Tratar en:
 Bm. Mitre, 269 SAN JULIAN

FONDA "EL TROPEZON"
 de Felipe Millaqueo

Especialidad en licores finos, Empanadas a la Chilena y Pollos. Amplias comod. p. pasajeros. Jueves y Sábados: Empanadas. Jueves: Tallarines.

Atención Esmerada.
 Colón 799 - Tel. 68 - S. JULIAN

JOSE LUCCHETTI
 Construcciones en General

Especialidad: Trabajos en piedra: frentes, fogones, etc. Trabajos de cementerio: Monumentos en piedra, granito o mármol.

Casa GUILLAUME - SAN JULIAN

TRANSP. PATAGONICOS
 Salidas al Norte:

LUNES 00,32 horas
 * JUEVES 00,32 horas
 SABADO 00,32 horas

Llegadas del Norte:

LUNES 12,28 hs.
 * JUEVES 12,28 hs.
 SABADO 12,28 hs.

Informes en la Of. Local

CONFITERIA Y BAR - SPORTSMAN
 de FELIX MAESTRO & Cia.

CAFE EXPRESS - LICORES FINOS - HELADOS

Servicio de Té con Exquisitas Massas - BILLARES
 Servicio Especial de Vermouth, Lunch y Banquetes
 Esquina Mitre y 25 de Mayo PUERTO SAN JULIAN

Atención!...
 Se arreglan y empovan toda clase de armas.

Dirigirse a SAN JULIAN R. DIO. de M. Granero.

HOTEL PRIMERO DE MAYO
 de Tapia & Millaqueo

Amplias Comodidades para Pasajeros
 Se Aceptan Pensionistas
 Colón, 838 SAN JULIAN

RADIO MITRE
 de Fco. Bartolomé

Reparaciones en General
 Radios, Motores Eléctricos, etc.
 Teléfono N. 41
 Bm. Mitre, 317 SAN JULIAN

Roberto Luis Garcia
 MORENO, 951 SAN JULIAN

Fotos Aficionados
 Revelaciones, Copias, Ampliac. y Pintado

Venta Rollos, Marcos y Láminas
 Fotos a Domicilio, Despedidas y Casamientos - Fotos Carnets
 Cédula, Libr. Cívica, Conductor.
 Se atiende desde las 19 horas.

AHORA, ALGO SENSACIONAL! HAWAII
 NARANJA CONCENTRADA EN POLVO

Por primera vez en el mundo, una NARANJADA "DE BOLSILLO"

"HAWAII" se vende al público en herméticos envases de hojalata y en superhigiénicos sobres individuales de celofán: éstos para un vaso, grande y generoso! de naranjo fresco y sabroso.

En Venta en Todos los Buenos Almacenes

Bar COSMOS de José D. González

El establecimiento preferido por su Buen Servicio y sus Amplias y Confortables Instalaciones

APERITIVOS - CAFES - BILLARES

Calle Bm. Mitre PUERTO SAN JULIAN

TALLER DE RELOJERIA
 de Cesáreo Vazquez

REPARACION de RELOJES de TODAS MARCAS
 REPUESTOS de CALIDAD

Calle COLON, 380 Pro. SAN JULIAN

EICORDILLERANO

CUATRO VIAJES REDONDOS MENSUALES, saliendo de San Julián los días SABADO y regresando los LUNES.

ESCALAS: Hotel Bella Vista, Hotel Avenida, Cañadón León, Hotel Riera, Tamei Aiken, Las Horquetas, El Oliné, Casa Folch, Río Blanco, Lago Posadas y Lago Pueyrredón.

Agencias: Cañadón León (Csa Lluis), Las Horquetas, Río Blanco

INFORMES Av. San Martín 382 - SAN JULIAN

OPATI UGARTECHE

Dirigida por el ex-inspector de la Direc. Gral. Imp., Sr. CARLOS A. UGARTECHE

TODO lo RELACIONADO con la MATERIA IMPOSITIVA: Réditos - Beneficios Extraord. - Actividades Lucrativas - etc.

CONTABILIDADES: Asesoramiento Técnico Contable - Contabilidades Ganaderas.

Réditos Benef. Extraordinarios Contabilidades

Gerente: Sr. JULIO C. UGARTECHE

Bm. Mitre, 102 (Frente Bco. Nación) - C. Correo 114 SAN JULIAN (Santa Cruz)

A su Disposición:

Instalación portátil de seis tijeras, con sus principales partes importadas de Inglaterra.

Repuestos WOLSELEY legítimos
 Peines - Cortantes - Esmeriles

Waldron, S. A. C. F.
 Av. San Martín, 379/81 - Teléfono 138
 PUERTO SAN JULIAN

WALDRON
 - SOCIEDAD ANONIMA COMERCIAL Y FINANCIERA -

Vea y adquiera los productos de nuestra representada exclusiva, la: Anglo Argentine General Electric Co.

BOMBILLAS ELECTRICAS LICUADORA "GENALEX", 3 veloc. LUSTRADORA "GENALEX" PLANCHAS "GENALEX" ETC., ETC. ARTEFACTOS ELECTRICOS, CABLES y CORDONES.

Y como siempre...
 el ya famoso Lavarropas "ESCOLAR".

Es la máquina de lavar que más se ha vendido en San Julián.
 Mayor rendimiento y menor costo.

Visitenos, véalo funcionar y examine la larga lista de los felices poseedores de un Lavarropas ESCOLAR.

¡Adquiera Vd. el suyo con facilidades!

